



平成27年度
・バンドフェスティバル東京都大会を前に

有明前日

学年 5年 楽器 大だいに

練習でがんばったのは、入る
タイミングやリズムなどの練習
です。もう少し強弱などを感じ
なければ"いいな"と思いました。
明日は、しんけんさやタイミング、
リズム、強弱などに気をつ
けてがんばれるように
思っています。しきしゃもきち
んとみて、ずれないようにして
いきます。明日はすごく
ドキドキしています。作曲者
の気持ちなどを考えてやろ
うと思います。



平成27年度
・バンドフェスティバル東京都大会を前に

有明前日

学年 5年 楽器 ユーフォ

私は、「ジエナ」で、先生に言われたことをちゃんとあたまに
いれて、本番でそれを忘れないでできるようにがんば
りたいです。他にも、ちゃんと音を聞きながらふしたり、せい
先生のしきを見ながらふくのをがんばりたいです。これま
でたくさんのこと教えてくれた先生や、お手伝い、いん
そつなどをしてくれたお母さんかたにとてもがんしゃし
ています。

私は、臨海学校で、この前のコンクールは出られません
でしたから、この「バンドフェスティバル東京都大会」では、ちゃん
といなかたときの分までちゃんとふいて、会場全体に
ひびかせて、金賞をとれるようにがんばります。



平成27年度
バンドフェスティバル東京都大会を前に

有明前日

学年 5年 楽器 打楽器

私は、今一番感謝しているのは虫明先生です。虫明先生は、休日も一生けんめいに教えてくれたので私は初めてやたら時の10倍以上はうまくなりました。私は、18章節目が苦手で毎回間違えていました。明日、一番かんぱりたいことは会場でのたどり道。ほかの学校もたくさん集まっているフェスティバルなのでほかの学校と違うかで迷うから、ちゃんとあります。スタッフさんの言葉にまちんこはんのうをしたないと思っています。8月2日の予戦には臨海学校で出れますが、たのんでいいかんぱりたいと思います。明日、いい賞かとれてない練習でや、左ことをやれるだけやり、笑顔で帰ってます。いいなと思います。私が目指している賞は銀賞です。なので、銀賞でもいいけど、なるべくいい賞かとれるといいなと思います。本当によろしくても、リスクがくるわなようにしました。



平成27年度
・バンドフェスティバル東京都大会を前に

有明前日

学年 5年 楽器 トランペット

私は、「シェナー」という曲を先生に教えてもらって

予選のとき、臨海学校で出られなくて

予選本番のときは、とてもどきどきしたけれど

予選が通過してとてもうれしかったです。

次は、自分たちも出るので、ゆっくりな所。

速い所があって、先生のしきを見ながら

次の音など場面の変わるものなど、高い

音もひびかせて、先生にも同じ所を何

回も言われないように明日の大会は、

金沢まで応えんしてもう、た地域の

人たちが手伝いしてもらいたい人たちの思いもこ

めて、全力を発揮したいと思います。



平成27年度
・バンドフェスティバル東京都大会を前に

有明前日

学年 5年 楽器 アルトホルン

私は、今日、「星」の35章節から最後まで
をたくさんかんぱりました。最初のコン
クールは、5年生だけ出れず、まだ本番のき
んちゅうさは分かりません。だから明日の
有明であるコンクールを一生けんめいか
んぱりたいです。今まで先生やみんなと練
習した事をいかし、自分がもっている力を全
部出しきりたいです。あと、今まで応えんして
くれた地元の方や家族の人たちの思い
をせおって金賞をとりたいです。
帰って来たとき、家族の人たちに、「やったあ」
と言いたいです。



平成27年度
バンドフェスティバル東京都大会を前に

有明前日

学年 5年 楽器 チューバ

私は、コンクールに出るのが初めてですが、

初めてでも真剣にコンクールに出たいと思います。

前に参加させてもらいた富岡ハラぐうは自分で

立てた目標がた。せいできました。その目標がた、

せりできたのはお母さんやちいさの人、がささえ

てきてくれたおかげです。なので、コンクール

は今まで練習してきたことを

いかして本番に勝ち進んでいきたい

と思ひます。先生に注意されたことや

自分で気をつけろこと、パートで気をつけ

ることなどをしてコンクールでいかそう

と思いました。



平成27年度
・バンドフェスティバル東京都大会を前に

有明前日

学年 5年 楽器 アルトホルン

私は、予選には臣家海学校に行って、出られ

なかつたので、楽器のコンクールに出場するのは、

明日が初めてになります。

明日に向けて、ずっと練習をしていたけれど、

まだ先生に教わったところを全て覚えられて

いませんでした。なので、そこは、今日楽符を

持ち帰り、きちんと覚えて明日のコンクールに

行きたいです。そして、明日のコンクールの

めざすは銀賞。たけいとにかく終った後

に、くりか残らないうにしたいです。



平成27年度
・バンドフェスティバル東京都大会を前に

有明前日

学年 5年 楽器 トランペット

私は1回目注文をあけたらへんしょせつだけができりんかい学校に行きました。そして2回目にさいごめしょせつはげやくで、むすかいいけれどゆっくりでました。これは大会の曲で、できたのでよかったです。今日ははじめてです。この作者は、沖縄の人のことをおもって書いていたと鬼い、じいさんじい、じいにはおこられそれでここまでこれた、と思いました本当に感謝しています。ありがとうございます。来年の大会にコンクールに出力をするときしようと鬼います。もう金賞をとるそれをひょうでした。ありがとうございます。

1ほど。



平成27年度
・バンドフェスティバル東京都大会を前に

有明前日

学年 5年 楽器 トロンボーン

私は、今回のコンクールに出るための予選には、臨海学校のため出られませんでした。なので、楽器を演奏するコンクールは今回が初めてになります。

だから、明日に向けて練習してきた分だけではなく、予選に出れなかっただ分も發揮したいと思います。

そのために、今日は今まで習った事を覚えて本番を迎えるといです。また、本番では、きちんと先生の指揮を見て、みんなと合わせる、強弱に気を付けて、お客様さんや、審査員に音かどう届いているかを考えながら演奏していきたいです。

～目指すは銀賞～